

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : le ministre Obiang Ndong visite les chantiers des structures sanitaires

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong, a profité de son récent séjour à Oyem le week-end écoulé, pour visiter, au pas de course, les différents chantiers en cours dans les structures sanitaires du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Le périple entre dans le cadre du Plan d'accélération de la transformation (PAT) lancé par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, et mis en œuvre par la Première ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, et son équipe gouvernementale.

Au Centre hospitalier régional (CHR) d'Oyem, au cours de la visite guidée assurée par le directeur général dudit établissement, Rick Lauvien Engouang Mezang, le ministre et sa suite ont pu s'imprégner des conditions de travail du personnel soignant dans certains services tels que les urgences, l'accueil, etc. Les questions liées à l'accueil des malades, la gestion des fonds générés par l'hôpital..., ont été passées au crible.

Le Dr Guy-Patrick Obiang Ndong s'est également rendu au Centre de santé urbain, autrement appelé Ancien hôpital, ainsi qu'à l'hôpital hansénien d'Ebeigne, situé à moins de 10

kilomètres d'Oyem, sur la route de Mitzic. Les deux structures de santé subissent actuellement une véritable cure de jouvence. Le membre du gouvernement a terminé son périple par le vaste chantier de l'École nationale de développement rural (ENDR) d'Angone. La présence du ministre de la Santé et des Affaires sociales sur ce site entre dans le cadre de la solidarité gouvernementale avec son collègue, en charge de l'Agriculture et de l'Alimentation, Charles Mve Ellah.



Photo: DR

Le ministre de la santé lors de sa visite de chantier.

Haut-Ogooué : les responsables de l'Alliance chrétienne outillés au leadership de service



Photo: SNN

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

L'ÉGLISE de l'alliance chrétienne et missionnaire du Gabon (EACMG) de la région synodale du Haut-Ogooué-nord a récemment servi de cadre à Franceville, à la cérémonie du lancement officiel des activités du réseau transafricain de formation dans ladite province. La rencontre, marquée par une session de formation des responsables de l'église Alliance chrétienne sur diverses thématiques, était animée par le responsable de TEN RTF au Gabon, le révérend pasteur Silvère Abesseu Edou, et le révérend Alain Junior Boudzanga. Cette formation intervient dans le cadre des missions assignées au TEN RTF. Lesquelles visent, entre autres, selon Silvère

Abesseu Edou, "à outiller les églises d'Afrique francophone des éléments nécessaires pour une mission simplifiée". Trois jours durant, les participants ont été édifiés sur "le rôle d'un disciple de Christ", et sur "le leadership de service". Il ressort, pour l'essentiel, que "Christ a donné à l'église la mission non pas de faire des Chrétiens, mais des disciples". Autrement dit, dans le cadre de la foi chrétienne, "le disciple est celui qui suit Christ, qui reproduit Christ en lui-même, et qui a pour mandat d'aller reproduire Christ dans d'autres vies". Au sujet du leadership au sein de l'église, les formateurs ont démontré qu'il existe deux types de leadership : le leadership de position (ou de domination) et le leadership de service.



COMMUNIQUE DE PRESSE
Concours d'entrée au Centre des Métiers de l'Électricité (CME) de Bingerville, en Côte d'Ivoire



Vue partielle des bâtiments du CME de Bingerville

Libreville, le 31 mars 2022. La SEEG organise le concours d'entrée au Centre des Métiers de l'Électricité (CME) de Bingerville, en Côte d'Ivoire. Les épreuves se dérouleront durant la semaine du lundi 09 au vendredi 13 Mai 2022 au Centre des Métiers Jean Violas d'Owendo.

Les candidats admis bénéficieront d'une bourse d'étude SEEG et suivront une formation de deux (2) ans, sanctionnée par un Brevet de Technicien Supérieur, dans les domaines de la production, du transport, de la distribution, du contrôle commandes et de la gestion des mouvements d'énergie électrique.

Le concours est ouvert aux gabonais âgés de 16 à 20 ans échus à la date des épreuves, détenteurs d'un Baccalauréat dans les filières scientifiques (C, D, E) et/ou technologiques (F1, F2, F3, STI).

Pour faire acte de candidature, les personnes intéressées doivent envoyer leurs dossiers complets par mail uniquement à l'adresse concoursBTS2022@seeg-gabon.com au plus tard le 15 Avril 2022. Le dossier de candidature doit comporter les éléments suivants :

- Une demande manuscrite adressée à la Direction Générale de la SEEG comportant le contact téléphonique ;
- Une copie de la carte nationale d'identité ou du passeport en cours de validité ;
- Une copie de l'acte de naissance ;
- Une copie du baccalauréat ;
- Une photo d'identité couleur.

Pour tout renseignement complémentaire, les candidats sont invités à s'adresser les jours ouvrables de 8h à 15h, à la Direction de la Formation et de la Prospective au 011 76 75 71. **Le nombre de places est limité !**

La Direction
Communication et Marketing
Contact média : 011 76 78 53

www.seeg-gabon.com